

Stellungnahme der **SPD** Fraktion

im VG Rat Deidesheim

zum Thema Bürgerbus

Initiative für einen Bürgerbus jetzt unterstützen!

Am 10.9. steht das Thema wieder auf der Tagesordnung der VG-Ratssitzung, Ende September wird die Arbeitsgruppe Bürgerbus nochmals tagen.

Die SPD unterstützt das Ziel einen Bürgerbus in der Verbandsgemeinde einzurichten. Eine Option bleibt weiterhin eine Zusammenarbeit mit der VG Wachenheim.

Dieses Mobilitäts-Bindeglied hat einen hohen Stellenwert in kommunaler, sozialer und ökologischer Sicht. Es stützt sich auf Eigeninitiative und Beteiligung in Verbindung mit den Kommunen der Verbandsgemeinde.

Das Modell Landmobil (Anruf/Abholung vor Ort) kann durchaus modifiziert bzw. für junge Familien mit Kindern erweitert werden.

Grundsätzlich soll der Bürgerbus für Menschen mit Mobilitätseinschränkungen bei Arztbesuchen, Behördengängen und Einkaufsterminen zur Verfügung stehen. Bei der Festlegung des Gebietes steht dieses Angebot für die Bürgerinnen und Bürger in allen Orten der Verbandsgemeinde Deidesheim (ca. 12.000 Einwohner, hoher Altersdurchschnitt) zur Verfügung. Die möglichen Anfahrstationen könnten auf die Orte Neustadt und Bad Dürkheim, Hassloch und Friedelsheim (Rhein-Haardt-Bahn) ausgeweitet werden.

Es wäre umgehend geboten, nach aktiven Menschen nachzufragen, die sich freiwillig und ehrenamtlich für die Telefon- und Fahrdienste zur Verfügung stellen wollen und diese über die notwendigen Abläufe zu informieren. Wer Interesse hat, sollte sich schon jetzt informieren und melden können.

Alle Parteien im VG Rat werden aufgefordert sich an diesem Projekt zu beteiligen.

SPD Fraktion im VG Rat Deidesheim

gez. Achim Schulze, Fraktionsvorsitzender SPD 8.9.2020